

L'Indépendant, 27/10/24

Llo – Sortie entre géologie et art pictural



L'association Autour de Llo avait organisé une sortie géologique captivante en Catalogne du sud.

Animée par Isabelle Corbière, une balade géologique a été proposée en Catalogne du sud par l'association Autour de Llo. Comment un paysage géologique a pu inspirer un artiste peintre majeur du XXe siècle ? *"Nous avons essayé de répondre à cette question en y adaptant notre itinéraire"*, a expliqué Isabelle Corbière. Le premier arrêt a été fait au mirador du Pedraforca. Cette montagne à la forme distinguée présente deux barres rocheuses calcaires, dures très verticales séparées par des marnes plus tendres à sa fourche. À ses pieds Saldes et ses mines de charbon exploitées durant des années ont été le moteur économique de cette zone. À Espa, un affleurement de fossiles, les rudistes bivalves, en position de vie a attiré attention des visiteurs. Après la géologie, place à la culture et la visite du centre Picasso à Gosol où une très belle exposition de reproductions de tableaux est accrochée. Les couleurs ocres et rougeâtres des sédiments ont assurément inspiré le peintre qui y avait séjourné en 1906 avec sa compagne, Fernande Olivier ! Le repas de midi a été pris dans une forêt proche où, comme de coutume, les participants ont eu droit à quelques pas de danse au son de l'accordéon d'Isabelle. Au retour, l'arrêt à Fumanya a permis de découvrir dans les mines de charbon à ciel ouvert, les traces de pas de dinosaures. C'est le gisement européen le plus vaste avec des empreintes de sauropode du Crétacé supérieur et l'un des plus importants à l'échelle mondiale.